





**COLECCIÓN:** Monografías

**TÍTULO:** Justicia Aministrativa

AUTOR: Juan Carlos Ferrada Bórquez

PÁGINAS: 286 páginas

**ENCUADERNACIÓN:** Rústica

ISBN: 978-956-9959-92-9

PRECIO: \$ 25.000\*

\* No incluye despacho

## RESEÑA

La justicia administrativa es un sistema de resolución de controversias que solo puede existir y radicarse ante tribunales de justicia con competencia exclusiva y especial en la mayoría de los ordenamientos de referencia y no ante órganos administrativos. Esta puede parecer una afirmación obvia y de Perogrullo, pero resulta indispensable plantearla como un punto de partida en nuestro derecho, como se verá en la presente obra.

Así, el libro aborda diversas temáticas específicas dentro de la justicia administrativa, yendo desde las reflexiones más generales sobre la justicia administrativa, los tribunales y los procesos administrativos en nuestro derecho hasta el análisis de ciertos aspectos relevantes concretos, como la legitimación activa, la tutela cautelar y la cosa juzgada.

Se abordan diversos tópicos de la justicia administrativa de una manera no sistemática, pero con una perspectiva y propósito comunes: describir, criticar y promover el fortalecimiento de la justicia administrativa en nuestro país.

De esta manera, el autor pretende contribuir a llenar un espacio de ausencia o incompleta reflexión académica en este ámbito, especialmente desde la perspectiva teórica, lo que a su juicio parece ser una obvia consecuencia de su negación parcial durante gran parte del siglo XX y su instalación defectuosa y asistemática en los últimos treinta años, buscando sistematizar la diversidad regulatoria, construyendo reglas generales y excepciones que permitan construir un sistema coherente en esta materia.

## **AUTOR**

## Juan Carlos Ferrada Bórquez

Licenciado en Ciencias Jurídicas y Sociales, Universidad de Chile. Doctor en Derecho de la Universidad Carlos III de Madrid. Profesor titular de la cátedra de Derecho Administrativo en la Universidad de Valparaíso.